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Три Cтупени для достижения безусловной любви:
1. Каждый Еврей - часть меня.  Каждый Еврей переплетен друг с другом. Бог не давал
нам Тору до тех пор, пока мы не объединились, 'как один человек с единым сердцем.'
Почему? Да потому что Еврей в одиночестве не может исполнить все заповеди. Только
тогда, когда мы объединены в один союз, мы можем соблюдать Тору в полном объёме.

Так как каждый еврей соответственно владеет частью Торы своего друга, мы взаимно
распределяем права и обязанности, так же, как и  прегрешения, «Весь Израиль несет
ответственность друг за друга.» Поэтому все мы являемся частью одной большой души!

Если каждый еврей является частью меня, я должен относиться к нему как к самому себе:
• Я не могу ненавидеть себя - значит, нельзя ненавидеть других.
• Я никогда не говорю плохо о себе - значит, я не говорю плохо и о других.
• Я не клевещу о себе - нельзя осуждать других.
• Я всегда готов простить себя, когда терплю неудачу – значит, я должен прощать и
других.

2. Как относиться к людям, которые притерпели неудачу:
Когда встречаешь кого-то, кто не прошел «тест» - такие, как: скромность, лидерство,
манера говорить - помните! Он и я едины! Результатом этого  должно быть:
• пожалей его – но не  в коем случае не будь агрессивным.
• шепчи молитву во имя его -  но не осуждай резко (нельзя думать или говорить плохо).
• защити его ('его злое начало получило его только в этот раз, но завтра он победит!') – это
лучше, чем нападать на его (' Зло! Ты предотвращаешь пришествие Спасителя!')

Если мы усвоили этот взгляд и начали жить соответственно, Бог так же будет относиться
к нам: «Мера за меру», «Око за око». Помните: «Сын Давида не придет, до тех пор, пока
целое поколение не будет полностью соответствовать этому.» Как это может быть, что
наше поколение  достигнет состояния «подходящее»? Если мы с нашей стороны будем
судить всех евреев благосклонно, и определим это как данное право, Бог будет по праву
судить  Клал (весь) Израиль, и таким образом, поколение станет соответствовать всему
сказанному!

3. Награда: счастливая жизнь!
Когда кто-то делает нам больно, мы должны помнить: этот удар - от БОГа, причинивший
боль - только посредник, и все, что случается – от Господа -  все во благо человека!

Когда взгляд на это пустит благодатные корни в нас, мы не будем печалиться, не будем
чувствовать в себе ненависти к ближнему, не будем мстить и ревновать, и того, кто
обидел нас, сможем легко простить.  Естественный результат – это наслаждаться хорошей
жизнью, без гнева, ревности, горечи и мелких глупых споров с кем-либо. Безусловная
любовь к ближнему будет исходить изнутри без каких-либо усилий. Кроме того, каждая
попытка даст нам три бесценных дара:
• Мы становимся лучше.
• Мы вознаграждаемся за победу над злым началом.



• «Если кто-либо воздаст за все свои преступления,  Бог воздает ему.»


